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１．新型コロナウィルス感染症対策と今後の取り組みについて

　　 コロナ禍においての支援策と新しい生活様式に向けた取り組みについて。

　　 （1）プレミアム商品券の現状と地域振興券発行の取り組みについて。

　　 （2）小中学生への図書カードの配布の取り組みについて。

　　 （3）感染症予防として、図書館への消毒機の設置について。

　　 （4）「新たな日常」の構築に向けての本町の取り組みについて。

　　 （5）ＧＩＧＡスクール構想実施においての、条例改正について。

２．コロナ禍における避難所運営のあり方について

　　 避難所における感染症リスクを下げるための、避難所運営のあり方について。

１．高北病院の機能回復訓練の実態と重大疾病の予防施策について

２．奨学資金の充実強化と給付型奨学資金について

３．投票率の向上対策について

４．定例会提出議案について

５．追跡質問を行う

１．コロナ対策・支援について

　　 コロナでの佐川町民の行動基準は。

　　 持続化・支え合い給付金の取り組みについて。

　　 水道料減免の取り組みについて。

　　 国保税減免の取り組みについて。

　　 各課の連携のあり方について。

２．図書館について

　　 図書館建設、今後の予定は。

　　 上町新候補地の保存はどうする。

　　 複合施設か、単独か。

　　 図書館にふさわしい場所は。

３．高北病院給食の民間委託について

　　 コロナの影響は。

　　 給食の民間委託について。

　　　　メリット・デメリットは。

　　　　調理員の正規雇用を。

　　　　民間委託の撤回を。

１．新型コロナ感染防止対策について

　　 ①１次対応の結果と課題について。

　　 ②今後の感染防止対策について。

２．新たな産廃施設整備について

　　 ①７/12,13地元説明会の資料などについて。

　　 ②連携会議の責務について。

　　 ③協定書締結等に向けて。

３．職員定数等について

　　 ①定数条例と現状の人事配置について。

　　 ②町職員の定数改善の課題について。

　　 ③人事評価制度と賃金体系との関係について。
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１．令和元年度決算について

　　 ○令和元年度決算からみる事業計画の執行状況は。

　　 ○計画どおり執行できたか、達成率は、課題は。

　　 ○財政計画に変化の兆候はなかったか。

２．主要道路に掛かる橋梁の耐震化の状況は

　　 ○主要道路に掛かる橋梁の耐震化の進捗状況は。

　　 ○今後の計画は。

１．産廃地域振興策の概要について

　　 地域振興策の内容と今後のスケジュール並びに予算の状況について、県との

　　 協議内容を踏まえて。

２．産廃協定書の内容及び協定時期について

　　 県と締結する協定書の内容と締結時期、地域住民との調整方針は。

３．新型コロナウイルス対策について

　　 拡大する感染者対策について、自治体独自の取り組みが全国で進んでいる。

　　 ＰＣＲ検査やコロナ差別対策など町独自の考えは。

１．生涯現役（エイジレス）の実現に向けて

　　 ○佐川町の高齢者の推移は全国、県内自治体と比較してどのような状況か。

　　 ○佐川町の高齢者の雇用の現状と就業率の推移。

　　 ○雇用を創出するための取り組みについて具体的な対応は。

２．安心して老後を暮らすための事業機能について

　　 ○高北病院を含む佐川町病院事業の地域包括ケアシステムについて。

　　 ○開所された地域共生交流拠点ぷらっとホームさかわの役割と位置づけは。

　　 ○介護保険料を払って介護を受けなくてもよい人に対して、メリットを

　　　　考えてみては。

３．道の駅の建設計画について

　　 ○町民の反応、現段階の構想について。

　　 ○利益を生んでいくような公民間の活力と知恵を活用してはどうか。

　　 ○知名度を上げるための活用について。

　　 ○食、観、町の展開について、１つ１つの分野（牧野、林業、食品等）を生かしていく

　　　　産業や仕事を道の駅でやる理由は。

　　 ○道の駅を完成させた上でさらなる産業振興の考えについて。

１．投票率を上げる方法について

　　 町として投票率向上に向けての方法、考え方は。

２．通学路の防犯灯設置について

　　 通学路の防犯は。

３．認知症による行方不明防止について

大 　　 超高齢化に伴う、行方不明のお年寄りが増えている。その対策は。
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